
 
Por este conducto me dirijo a usted con el fin de proporcionarle mi informe trimestral 

correspondiente  a los meses de ABRIL, MAYO, JUNIO del presente año dando cumplimiento a lo 

requerido  en la ley de transparencia del Estado de zacatecas. 

 

 Realizando actividades de observación y checando que los trabajos de la obra 

pavimentación conexión de agua y drenaje logrando se realice en tiempo y forma como lo 

marca los trabajos de ejecución, de la Calle Topilcin. 
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 Acudí a varias comunidades a entregar medicamento para personas de escasos recursos 

económicos algunas de ellas Plenitud, Emancipación, San Vicente de Plenitud a entregar 

varios medicamentos controlados que las personas no les alcanza el recurso para 

adquirirlos y con mucho gusto realizamos la entrega. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Recibí la visita de las autoridades de la comunidad de Carillo y de Eréndira con la finalidad 

de llevar acabo algunas gestiones donde se apoyara a personas con necesidad de pañales 

y apoyo económico para traslado a hospitalización a ciudad Juárez de una persona 

enferma además de la entrega de apoyos de paquetes de láminas destinadas a familias 

con techos en malas condiciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Con el tema de reforestación ambiental se llevó a cabo el programa adopta un árbol, el 

cual se llevó acabo en comunidades resultando todo un éxito hubo muchas personas 

interesadas en adoptar un árbol y cuidarlo logramos plantar más de 200 árboles en Carrillo 

y Eréndira. 

 



 Gestionando para las personas con discapacidad se realizó la donación de andadores, 

bordones, sillas de ruedas, pañales, despensas para las personas más necesitadas y 

venerables de nuestro municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Acudimos a varias  sesiones una de ellas fue la que se llevó acabo de la comisión de 

gobernación y seguridad pública,   ordinaria de cabildo ,donde se aprobaron los informes 

de ingresos y egresos del municipio además se aprobó la minuta proyecto de decreto por 

la que se reforma el artículo 71 y el decreto 654. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 En equipo con la directora de desarrollo económico se llevó acabo el tema equidad entre 

hombres y mujeres y violencia económica, se impartió en el aula de usos múltiples 

presidencia municipal, logrando una armonía entre los trabajadores del municipio e 

invitando a todos a respetar el espacio el derecho la integridad entre compañeros para 

lograr una mejor armonía y un mejor rendimiento laboral. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 En la continuación del tema equidad entre hombres y mujeres y violencia económica 

visitamos la comunidad de plenitud para llevar a cabo este tema tan importante logrando 

que las personas de la comunidad también cambien su manera de pensar y convivir más 

con la sociedad y piensen en la superación  

 

 



 Participamos en la feria del empleo donde se requerían 100 trabajadores y gracias a la 

difusión realizada acudieron más de 1000mil personas una actividad que se llevó acabo en 

coordinación con el departamento de desarrollo económico. 

 

 

 

 

 



 

 En coordinación con el departamento de Sipinna a cargo de la Lic. Olguín se llevó acabo el 

tema no solo los golpes duelen en las instalaciones de la presidencia además en la 

comunidad de Emancipación y del Suspiro  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 El trabajo de un Regidor es un  trabajo muy bonito, tienes la oportunidad de convivir con 

las personas con más necesidad y conoces muchas  de sus necesidades, y hay la 

oportunidad de ayudarlas, la palabra ayudar siempre deja una sensación de satisfacción y 

gusto interior, al momento de lograr apoyar a una persona tu puedes ver la felicidad  en  

su  cara y te lo demuestran con una sonrisa que no se cambia con nada. 

 

 

 

 

 

                                                                     ATENTAMENTE 

                                          FRESNILLO, ZACATECAS A 11 DE ABRIL DEL 2021  

                                                    REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO 



 

 


